



Bembibre entrega los premios de los concursos de redacción y dibujo sobre el papel de la mujer

El viernes día 10 de marzo tuvo lugar la entrega de premios de los concursos de dibujo y redacción que convocó por segundo año consecutivo la concejalía de Acción Social. El objetivo del mismo es destacar y enaltecer el papel de la mujer bajo la mirada de los más pequeños mediante la expresión plástica o literaria. Dos alumnos de nuestro Centro fueron premiados en dos de las categorías que salían a concurso.

Concurso de dibujos

Primer premio:

Sara Nuevo Fernández de 1º de Primaria



Mi profesora nos ha pedido que hagamos una redacción con motivo de la Semana de la Mujer. Como tenía muchas dudas al respecto, decidí hablar con mi madre (obviamente mujer) y le pregunté por qué se celebraba una semana de la mujer y no una semana del hombre. Ella se quedó pensando y cogió un libro, me dijo que era la Constitución Española del año 1978, la norma fundamental que debían respetar todos los españoles y me leyó el "artículo 14" (que no tienen nada que ver con los artículos que he aprendido en lengua"); en él pone que todos somos iguales sin que pueda haber discriminación por razón de raza, sexo, religión.....

Mi madre me explicó que hace años en España las mujeres no podían votar: según la información que encontré las primeras elecciones en las que pudo votar una mujer fueron las elecciones generales de noviembre de 1933. Antes sólo podían votar los hombres.. La verdad es que no entiendo por qué. También hablamos de que antes las mujeres solo trabajaban en sus casas, cuidando de sus familias. Y que solo cuando se necesitó mano de obra para las fábricas, se permitió a las mujeres trabajar. Mi madre me contó que antes a las niñas solo se les regalaba muñecas, escobas, cocinitas... y a los niños coches, armas, balones.. como si las niñas solo pudieran dedicarse en un futuro a ser amas de casa y los niños a ser los que se dedicasen a trabajar fuera de casa.

" Pero esto ha ido cambiando poco a poco, demasiado poco a poco " me ha dicho mi madre.. ¿Por qué dices eso de demasiado poco a poco? le pregunté... Ella me contestó que desde que se dictó la Constitución Española han pasado ya casi 39 años... y las mujeres siguen teniendo desventajas respecto a los hombres: se las paga menos en sus trabajos, hay muchos más hombres que mujeres en los puestos de mando... y muchas más cosas que me contó, algunas bastante feas, como que hay hombres que pegan a mujeres porque las consideran de su propiedad... Ella (mi madre) cree que está fenomenal que se celebren semanas como ésta porque muchas personas creen que las mujeres no son " iguales" que los hombres. Cuando me refiero a iguales no me refiero a iguales en todo, hombres y mujeres tienen muchas cosas que los diferencian pero en lo que debemos ser iguales es en derechos y también en deberes..

La verdad es que nunca me había parado a pensar en porqué hay más madres que padres que vienen al colegio a buscar a buscar a los niños por ejemplo..

En definitiva, me alegro mucho de que las cosas estén cambiando, me alegro mucho mas de que a mí me estén enseñando a tratar de igual manera a niños que a niñas, y estoy muy orgulloso de que mi madre trabaje fuera de casa y de que mi padre sea el que cocine para todos...por cierto, lo hacen genial.

Concurso de relatos cortos.

5º y 6º Primaria / 1º y 2º ESO

Segundo premio:

Asier Merayo Cayón de 5º A



En "Galería fotográfica" tienes las fotos.